

Subsecretaria Emilia Ríos visita la región de La Araucanía, inaugura infraestructura deportiva y participa en lanzamiento del Plan Integral De Bienestar

Una intensa jornada tuvo la subsecretaria Emilia Ríos en la Región de la Araucanía, durante la visita que realizó este fin de semana. Todo, con el objetivo de recorrer algunas comunas de la zona, para compartir con la comunidad, así como también participar en la inauguración de infraestructura deportiva y ser parte del lanzamiento de la presentación del Plan Integral de Bienestar en la ciudad de Temuco.

En una primera instancia, la segunda autoridad del deporte nacional se trasladó a la comuna de Loncoche, donde tras un encuentro protocolar con el alcalde Alexis Pineda, visitó el entrenamiento del equipo de básquetbol femenino, Pankül, para luego hacer una visita técnica a las obras de construcción del Polideportivo de la comuna, que tiene una inversión cercana a los \$6 millones, y que hoy tiene un 21% de avan-



la subsecretaria. Asimismo, destacó el trabajo mancomunado entre diversas instituciones para lograr objetivos en beneficio de las familias.

El sábado, fue parte de una corrida, en Temuco, que dio el puntapié inicial a la ejecución del Plan Integral de Bienestar, iniciativa que busca mejorar la vida de niños, niñas y adolescentes en las distintas regiones del país. Y es en ese contexto que el

Padre Las Casas, Cholchol, Carahue, Pucón, Villarrica y Nueva Imperial. Esto se realizó gracias a la coordinación entre la Seremi de Desarrollo Social, el Instituto Nacional de Deportes, el Servicio Nacional para la Prevención del Consumo de Drogas y Alcohol y la Fundación para la Familia (FUNFA).

“El deporte no solo se trata de medallas y de alto rendimiento, que ciertamente es un aspecto muy importante. También tiene un componente social: genera encuentro de la ciudadanía, posibilita la construcción de espacios más seguros, facilita instancias de formación valórica, y ayuda en la prevención de enfermedades o padecimientos, tanto de salud física y de salud mental. Por eso es fundamental que el Estado de Chile se organice, y cada institución aporte desde su lugar para que instancias como estas, que van en directo beneficio de la familia, puedan ver la luz”, dijo la autoridad.

Por su parte, Marcela Véjar, Seremi del Deporte de La Araucanía, expresó su satisfacción con la visita: “Es-



ce. En esta actividad estuvo acompañada Por la seremi del Deporte, Marcela Véjar y el director regional del IND, Mauro Salinas.

Mindep y el Instituto Nacional de Deportes tienen presencia con la realización de talleres deportivos gratuitos. En este caso, habrá en Temuco, Saavedra, Galvarino, Ercilla,

Al final del día, participó en la ceremonia de inauguración de la Villa Los Héroes, que se pudo construir gracias al trabajo intersectorial y que implica una inversión de \$150 millones. “Sabemos que cuando hacemos deporte, y cuando ocupamos los espacios públicos, nos unimos como sociedad. Por ello la relevancia de seguir trabajando en expandir este tipo de espacios en las distintas localidades del país”, dijo



tamos muy contentos con el desarrollo de las actividades junto a la subsecretaria, donde pudimos observar los avances en infraestructura y el impacto positivo en la comunidad. El desarrollo del deporte y la actividad física son fundamentales para la justicia social y para fortalecer la vida familiar y comunitaria”.

La comunidad también está invitada a participar en

el evento de verano “Supera tu marca”, que tendrá lugar el 16 de febrero en la Costanera de Villarrica. Este evento contará con tres distancias de corrida (2,5k, 5k y 10k) para niños a partir de los 6 años, además de clases de Zumba y Combat previas a la corrida. Las inscripciones están disponibles en <https://ind.cl/evento/corrida-de-verano-familiar-2025-araucania/>

TALLER ANIVERSARIO GRATUITO: CLÍNICA DE PESCA RECREATIVA

Únete al Taller de Clínica de Pesca Recreativa, aprende técnicas básicas, consejos prácticos y disfruta de esta experiencia al aire libre. Enmarcado en las expos aniversarios 44° de la comuna. ¡Diversión para grandes y chicos!

Estadio Municipal, Teodoro Schmidt
 01 febrero 2025 - 12:00 a 14:00Hrs

Muniteodoro.cl | Muniteodoro | Muniteodoro

CAMPEONATO DE BASKETBOL

1y2 de FEBRERO

Gimnasio Municipal Pto. Saavedra
 DESDE LAS 09:00 HRS.

LAFKENCHE U-15 DAMAS

Invita: Programa de deporte y Escuela Municipal de Baskquetbol "Tralkin"

Participa y disfruta de este espacio diseñado para promover el deporte, la salud y el trabajo en equipo. Apoya con una contribución voluntaria de \$1.000.

Logos of participating municipalities: PUCÓN, INDOMITAS, PULLEN, VILLARRICA, CARAHUE.